

VIAJE

 Jorge Álvarez reactivó su gira por el país.

#ÁLVAREZMÁYNEZ

DENUNCIA A Pan, Pri y Prd

MISAEL



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

I precandidata presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, presentó una denuncia contra la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN,



MUNICIPIOS VISITÓ ÁLVAREZ. PRI y PRD) por una supuesta campaña en redes sociales y uso de recursos públicos para mantenerla.

En sus redes sociales, el diputado federal sostuvo que en los últimos días, se ha intensificado la guerra sucia del PRIAN a través de bots y trolls.

"Son los mismos que impulsan la campaña #NarcoPresidenteAMLO y #NarcoCandidataClaudia, entre otras", indicó.

La denuncia precisa que se debe contabilizar ese gasto millonario que realizan los partidos PAN, PRI y PRD para mantener ese tema en tendencia en redes sociales. •

INICIA LABOR

- El precandidato viajó ayer al estado de Tamaulipas.
- Se reunió con la estructura y líderes de MC.